各コミ振の事業を紹介します。



【内郷コミ振】

10 月5日~8日まで3泊4日の日程で内郷小の5、6年生を対象に内郷学区通学合宿を行いました。コミセンに泊まり朝、夕食を自炊して通学するだけではなく、日曜は河川敷まで徒歩で行って芋煮会をしたり、自炊する食材も予算内で買ってきたり、電車に切符を買って乗ったりと、普段親がやってくれる事を体験し、親のありがたみや、みんなで協力する事の大切さ等を感じてくれたようでした。



【松嶺コミ振】

色々な秋を満喫です!!松山保育園のみんなと焼き 芋作り。おいしい焼き芋をみんなで食べました。

10月25日(土)はスポーツ交流大会でソフトバレーボール、27日(月)はグラウンドゴルフ大会と二つのスポーツイベントで地域の皆様と交流しました。11月22日からは3日間、コミュニティ文化祭を開催いたします。作品展示や「ふれあいコンサート」など、沢山の皆様から遊びに来ていただければと思います。



焼き芋作り

【山寺コミ振】

9月7日 松山総合支所・酒田広域消防組合松山 分署の指導の下、山寺地区全体の防災訓練を実施。 避難誘導、体験型訓練、炊き出し訓練を行い防災の 意識を高めました。









★11/1-11/3 山寺秋の作品展★

園児・児童作品/26 年漢字一文字展 ほか 11/2 午前 11 時 山寺手打ちそば屋 有料 200 円

【南部コミ振】

地区運動会やふれスポ夏祭り・趣味創作展示会と 大きな事業も盛会に終えることができました。特に、 子どもたちとの事業では楽しい体験をしたのではな かったでしょうか。

通学合宿での「英会話」、地見っ子事業での「地引網とクラゲの学習会」。いずれの参加者からも笑顔が 絶えませんでした。

3月に向けて「誰でも参加出来る事業を」と内容 の検討中です。随時、募集や参加案内を配布します ので多くの方々の参加をお願いします。

